



## Remy & Geiser GmbH

Unternehmensgruppe für pharmazeutische Verpackungsmittel

Remy & Geiser GmbH • Remy & Geiser-Str. 1 • 98553 Schleusingen

Remy & Geiser GmbH  
Remy & Geiser-Straße 1  
98553 Schleusingen  
Telefon: 03 68 41/3 38-0  
E-Mail: info.hinternah@remy-geiser.de  
Internet: www.remy-geiser.de

16.09.2019

### **Konformitätserklärung gemäß REACH Verordnung (EG 1907/2006)**

*Declaration of Conformity with REACH regulation (EG 1907/2006)*

**Sehr geehrter Kunde,**

*Dear customer*

**als Hersteller von pharmazeutischen Primärpackmitteln und vergleichbar sind wir gemäß REACH Verordnung ein nachgeschalteter Anwender (Produzent von Erzeugnissen).**

*As manufacturer of pharmaceutical primary packaging and similar we are a downstream user (manufacturer of articles) according to REACH.*

**Alle zur Herstellung unserer Erzeugnisse verwendeten Materialien und Rohstoffe entsprechen, nach Auskunft unserer Lieferanten und den uns vorliegenden Unterlagen, den aus der REACH-Verordnung resultierenden Verpflichtungen und Forderungen. Diese Aussage stützt sich auf die Bestätigungen unserer Lieferanten.**

*All for the production of our articles used raw materials are, as communicated by our suppliers, corresponding to the obligations resulting from REACH regulation. This statement is based on confirmations given by our suppliers.*

**Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir auf Grund der großen Anzahl an Anfragen keine speziellen Fragebögen ausfüllen. Wir hoffen jedoch, dass dieses Schreiben die von Ihnen gewünschten Informationen enthält.**

*We would like to ask you to understand that we can not fill in special questionnaires due to the large number of requests received, but we hope that this letter includes all the information you need.*

Mit freundlichen Grüßen

*Best Regards*

Remy & Geiser GmbH

Steffen Schrickel, Geschäftsführer

**Vertriebsbüro**  
Fichtenstraße 18  
56584 Anhausen

**WERK Hinternah**  
Remy & Geiser-Straße 1  
98553 Schleusingen

**WERK Altenfeld**  
Remy & Geiser-Straße 1  
98701 Großbreitenbach

Geschäftsführer: Steffen Schrickel  
Amtsgericht Jena HRB 514441 • Ust-IdNr.: DE149510995  
Westerwald Bank eG • IBAN: DE27 5739 1800 0080 5022 06 • BIC: GENODE51WW1  
Commerzbank AG • IBAN: DE26 5704 0044 0203 2894 00 • BIC: COBADEFFXXX